



Das amtierende Königspaar Reinhard und Bernadette Baumhoff.

## Schützenjahr beginnt

Oberelsper feiern Ball mit Majestäten

**Oberelspe.** Der Schützenverein St. Quirinus Oberelspe eröffnet das Schützenjahr 2013 am Samstag, 20. April, ab 19.30 Uhr mit dem Schützenball. Mit dem Einmarsch des (Kreis-)Königspaares Reinhard und Bernadette Baumhoff, des Kaiserpaares Herbert und Gabriele Schweinsberg sowie des Jungschützenkönigs Bastian Ruhrmann gegen 20 Uhr, beginnt der offizielle Teil des Abends. Begleitet wird der Umzug vom Tam-

bourcorps Oberelspe.

Höhepunkte des Schützenballes sind gegen 21 Uhr die Jubilarehrungen und die Königs- und Kaiserpolonaise. Die musikalische Gestaltung übernimmt die Tanzmusik „BrassFire“ des Musikvereins Bamenohl.

Die Majestäten und der Vorstand freuen sich auf einen stimmungsvollen Abend und würden sich freuen, zahlreiche Gäste in der Schützenhalle begrüßen zu dürfen.